RZ Montag 3. Juni 2013

Jan-Dieter Janssen Schützenkönig in Diele



Mit großem Beifall begrüßten gestern Abend die Mitglieder des Schützenvereins Diele und Umgebung Jan-Dieter Janssen als ihren neuen Schützenkönig. Janssen, der bei herrlichem Sonnenschein verhältnismäßig früh den Holzadler von Alois Cordes und Heinrich Meijer als

der Stange holte, krönte im wahrsten Sinne des Wortes seine mehr als 40-jährige Karriere als Dieler Schützenbruder mit der Königswürde. Der »Neu-Dieler« wählte seine Ehefrau Erika als Königin sowie Adjutanten. Das Foto zeigt den Vorsitzenden des Schützenvereins Wilfried Meijer, (links) mit dem neuen Königspaar 2013/14 und Steffen Sinningen als Jugendkönig. Das dazugehörige Fest feiert der Verein am kommenden Wochenende. Foto: Kuper